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Ata nº 45 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Esportes – COMUES

Aos  dez dias  do mês  de julho do ano de  dois  mil  e  vinte  e  quatro  realizou-se às
quatorze  horas  e  trinta  minutos  em  sessão  ordinária  a  45ª  reunião  do  Conselho
Municipal de Esportes – COMUES, no Auditório do Centro da Juventude, localizado à
Rua Aurora Pinto da Cunha, 131 – Jardim América, São José dos campos – São Paulo. A
abertura  foi  realizada  pela  Presidente  do  Conselho  KáƟa  Maria  Riêra  Machado,
conforme quórum registrado em lista de presença (documento anexo). Instaurada a
sessão,  após  cumprimento  aos  presentes  e  abertura  realizada  pela  Presidente,  foi
realizada a eleição para vice-presidente do Conselho Municipal de Esporte, que neste
conselho este cargo é ocupado por um membro da sociedade civil,  sendo assim, a
presidente do  COMUES solicitou  aos  presentes  que  manifestassem o interesse  em
ocupar o cargo de vice-presidente do conselho. Não houve demonstração de interesse
por  parte  dos  presentes,  desta  forma,  como  prevê  o  regulamento  do  conselho,  a
presidente faz a indicação de um membro para ocupar o cargo de vice-presidente. Na
ocasião,  o  membro  indicado  para  ocupar  o  cargo  de  vice-presidente  foi  Nelson
Passarello  Antunes,  que  representa  o  setor  de  EnƟdades  de  Associação  ao
AssociaƟvismo, ele agradeceu a indicação e aceitou a indicação e, assim, conƟnuará os
trabalhos no COMUES como vice-presidente. Seguindo a reunião, a próxima pauta foi
sobre o plano decenal e a necessidade dos conselheiros conhecerem de maneira mais
detalhada as metas traçadas, desta maneira, ficou posto que para a próxima reunião
será feita uma apresentação e discussão do plano decenal que será conduzida pela
presidente deste  conselho.  Foi  proposto  que o  COMUES busque mais  informações
sobre  a  cerƟficação  internacional  de  cidade  aƟva  conferida  pela  TAFISA  (The
AssossiaƟon For InternaƟonal Sports for All), e, se São José dos Campos estaria apta a
concorrer ao ơtulo de “Global AcƟve City”, na sequência foi levantada a questão sobre
um indicador sobre sedentarismo para iniciar as discussões sobre a possibilidade da
cerƟficação.  Por  fim,  a próxima reunião  ficou agendada  para  o  dia  14/08/2024 às
14h30 no Auditório do Centro da Juventude Fuad Cury. Nada mais havendo a tratar, a
Presidente do Conselho Municipal de Esportes estendeu a todos os presentes  seus
agradecimentos e declarou encerrada a reunião. Lavrada a presente Ata, que após lida
e aprovada, vai assinada.

___________________________
KáƟa Maria Riêra Machado

Presidente do COMUES

___________________________
Nelson Passarello Antunes

Vice-Presidente do COMUES

___________________________
Laura Tosini de Andrade Borges

Secretária ExecuƟva do COMUES
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